



Entrevista con el rejoneador Santiago Zendejas

ÉLITE

EXIJE TU REVISTA DE SOCIALES A TU VOCEADOR.



OBRAS PARA DAR MÁS AGUA A SANTA ROSA

Francisco Domínguez, el alcalde Luis Nava y el vocal Enrique Abedrop entregaron en Santa Rosa Jáuregui infraestructura hidráulica que tuvo inversión de 14 millones de pesos. Los eneficiados serán 31 mil 462 habitantes de la zona, informó el gobernador. /Foto: Yolanda Longino. **Pág. 2**

www.diariodequeretaro.com.mx



Diario de Querétaro

QUERÉTARO, QRO., | VIERNES 25 DE ENERO DE 2019 | AÑO LVI | NO. 20,821 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

EL DOBLE DE LA MEDIA NACIONAL

Creecerá economía 4.5%



LAURA BANDA

Dinamismo local es sólido, responsable y con rumbo para resistir vaivenes; es un pilar la industria manufacturera, dice Marco del Prete

Resultado de una economía sólida, responsable y con rumbo, el estado de Querétaro prevé un crecimiento en este 2019 del 4.5 %, el doble de la media nacional.

De acuerdo al secretario de Desarrollo Sustentable, Marco Antonio del Prete Tercero, a diferencia de otras entidades federativas Querétaro cuenta con una economía sólida y estable sustentada en una industria manufacturera diversificada con actividades como la industria automotriz, aeroespacial, tecnologías de la información, electrodomésticos y servicios financieros que le permite soportar cualquier vaivén de la economía nacional.

Esto aunado, dijo a tener un gobierno confiable donde sólo el .07 % de sus ingresos los dedica a pago de deuda, lo que habla de la certeza del estado para solventar sus compromisos, además de una capacidad de atracción de inversiones.

Al participar en el Encuentro de Perspectivas Económicas 2019 en la Universidad Anáhuac, aseguró que hoy a pesar de un entorno incierto debido a que muchos programas y proyectos federales se están todavía delineando, Querétaro sigue manteniendo su dinamismo con un nivel de crecimiento económico en los últimos 10 años del cinco por ciento en promedio.

Compartió que de acuerdo al Instituto Nacional de Estadística y Geografía

(INEGI), se cuenta con la tercera economía del país más estable, el tercer generador de empleos en 2018 con 27 mil nuevas plazas de empleo que se refleja ahora con 600 mil trabajadores registrados ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y un nivel promedio de cotización de 400 pesos diarios.

Con estas condiciones de estabilidad y atracción de nuevos capitales, Del Prete Tercero, informó que en estos primeros días de enero se tienen en cartera de negociación 37 proyectos que de concretarse representan una inversión de 14 mil millones de pesos y alrededor de siete mil nuevos empleos.



MARCO DEL PRETE
SECRETARIO DE DESARROLLO SUSTENTABLE

A pesar de un entorno incierto debido a que muchos programas y proyectos federales todavía se están delineando, Querétaro mantiene su dinamismo”.

Llegan los botones ciudadanos

La Secretaría de Seguridad Pública Municipal indicó que este año funcionarán 200 botones de Alerta Ciudadana, que reforzarán al 911 para dar respuesta más pronta en siniestros masivos. /Foto: Martín Venegas. **Policia**



MEMORIA. Ahora que la tragedia urbana de los fraccionamientos Hacienda Santa Rosa y Ciudad del Sol se convirtió en una alerta de inseguridad y falta de servicios, hay que recordar que José Luis Aguilera

Rico, siendo diputado local en 2011, alertó sobre el desastre de las “pichoneras” que se construían y hasta se ganó un enfrentamiento con empresarios como Alfonso “Ponty” García. Desde entonces ese tipo de desarrollos eran una amenaza y hoy ya son un tema de emergencia, bien que lo advirtió Aguilera y no le hicieron caso.

REPITE. Hay cosas que nunca cambian y la CTM es de esas: mañana José Cruz Araujo será ratificado como líder en Querétaro con la bendición de Carlos Aceves. Y luego no se explican, no quieren ver, el desplome electoral del PRI.



EJÉRCITO, RUSIA Y CHINA DAN RESPIRO A MADURO

El presidente, dispuesto a dialogar con la oposición; Washington busca cortar sus fuentes de ingreso.

Nacional



AGAVE QUERETANO PARA COMBATIR POBREZA

Un proyecto de producción de agave y de maguey podría generar empleo para el Semidesierto queretano, a partir de la gestión de recursos federales y el acercamiento con empresas de Guanajuato y Jalisco, propuso el diputado local Néstor Domínguez. **Pág. 3**

Nava atenderá a Ciudad del Sol

VERÓNICA RUIZ

El Municipio de Querétaro revisará la situación de algunas viviendas de Ciudad del Sol que registran mala calidad en su construcción y falta de alumbrado público, indicó el presidente municipal Luis Bernardo Nava Guerrero.

“Hay una mala calidad de algunas viviendas de Ciudad del Sol que necesitan que revisemos, ahí más que una situación como la que se presenta en Hacienda Santa Rosa, lo que me reportan es que las viviendas son de

mala calidad y que tienen algunos defectos constructivos”, señaló.

Luego de que habitantes del fraccionamiento Valle de Santiago en Ciudad del Sol denunciaron falta de alumbrado público, inmuebles con cuarteaduras y problemas de inseguridad, el edil señaló que revisarán el caso y con la implementación de un programa buscarán que ninguna zona tenga puntos ciegos.

“Vamos a revisar estos puntos en donde haga falta la cobertura de este servicio, haremos un programa con Servicios Públicos Municipales para

PATRULLAN EN LA CAPITAL 300 SOLDADOS

El alcalde Luis Nava afirma que atenderán donde sea necesario y que habrá coordinación con las corporaciones locales **Pág. 2**

que durante esta administración no tengamos ni un punto ciego, puntos oscuros, en donde falte la prestación del servicio de alumbrado público”, dijo. **Pág. 2**